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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 3 年 2 月 2 日（火） 午後 1 時 28 分から午後 3 時 50 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 公共施設再配置計画第２期基本計画の策定について        行政経営課 
(2) （仮称）はだのＩＣＴ活用推進計画案について          情報システム課 
(3) 秦野市スポーツ施設ストック最適化方針案について      スポーツ推進課 
(4) 秦野市都市農業振興計画案について                 農業振興課 
(5) 秦野市鳥獣被害防止計画案について                 農業振興課 
(6) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・最終報告について 

観光振興課、公共建築課  
(7) 秦野駅南部（今泉地区）土地区画整理事業について 

都市整備課、まちづくり計画課、道路整備課、下水道施設課  
(8) 行政代執行法に基づく放置車両の撤去について          建設総務課 
(9)  土地利用委員会調整部会の審議案件について             開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・新型コロナウイルス感染症が日本で最初に確認されてから１年が経過する

が、緊急事態宣言が再度発令されるなど、感染拡大は収まっていない。 

・本市の昨年１１月の累計陽性者は、５１人だったが１月は７倍近くの 

３６８人となった。２月１日の新規感染者数はゼロとなり、年末年始より

落ち着きを見せている。 

・発生事由別では、６３％が感染経路不明、３７％が濃厚接触者であり、年

代別では、５３％が３０代以下である。 

・保健福祉事務所秦野センターに派遣した職員と意見交換をしたところ、同

センターは落ち着いた状況とのこと。 

・ワクチン接種については、１月１２日に「新型感染症ワクチン接種対策担

当課長」を任命し、関係予算の一部を２０日に専決処分した。 

・通常業務に加えてのコロナ対策となる中、感染拡大防止と社会経済活動を

両立させるべく、スピード感を持って業務にあたっていただきたい。 

・令和３年度の一般会計の予算規模は、昨年より１７億円増の５２４億３千

万円と、過去最大の規模となった。 

・来年度は、新総合計画の策定、新東名の開通と大事な年となる。表丹沢魅

力づくり構想の具現化を図るとともに、本市の強みを生かし、小田急４駅

にぎわい創造につなげる取組みを推進していきたい。 
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・今年度も残り２か月となり、議会対応も控えているが、明確な目標を持っ

て、事務事業の進行管理を行っていくこと。 

 

２ 報告事項 

(1) 公共施設再配置計画第２期基本計画の策定について   行政経営課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(2) （仮称）はだのＩＣＴ活用推進計画案について    情報システム課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．本計画とはだの行政サービス改革基本方針の関連はどのようか。  

Ａ．行革基本方針のアクションプランの一部に本計画の施策を組込むこと

を検討しているため、今後、調整を図っていく。 

意見 業務のペーパーレス化の推進について、土木積算や電子納品に係る

業務で活用していきたいので建設部との打ち合わせを行ってほしい。 

 

(3) 秦野市スポーツ施設ストック最適化方針案について  スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 意見 計画 P29 の「安全性・機能性評価」の表について、最終評価の算出

根拠を明確にしておくこと。 

 意見 計画 P36「サンライフ鶴巻について、将来的には、施設の更新時期

に合わせて鶴巻公民館を含む既存施設等への機能移転を検討しま

す。」は計画期間内に検討のみを行うという消極的な表現に取られて

しまうので、文言を改めるよう検討すること。 

 

(4) 秦野市都市農業振興計画案について          農業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見 資料１の目標設定に係る表について、現状値から目標値への増加率

が「目標値の考え方」と一致していない箇所があるので、再検討する

こと。 

 

 (5) 秦野市鳥獣被害防止計画案について          農業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見 本計画では、「捕獲奨励金制度の創設(P13)」について、実施する

ものとしているが、都市農業振興計画では、検討するものと記載さ

れているので、両計画の整合性を図ること。 
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(6) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・最終報告について 

観光振興課・公共建築課  

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見 報告書には、製品の瑕疵に関する記載をしておくこと。 

 

 

(7) 秦野駅南部（今泉地区）土地区画整理事業について 

都市整備課、まちづくり計画課、道路整備課、下水道施設課  

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 なし 

 

(8) 行政代執行法に基づく放置車両の撤去について          建設総務課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．車両の所有者が放置している理由は何か。 

Ａ．所有者に事情を聴取したが、真意は確認できない。 

 

(9) 土地利用委員会調整部会の審議案件について            開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

３ その他 

  新型コロナウイルスワクチン接種体制について    こども健康部長 

 

 


